



Réunion du 12/06/2025

Jubilé de l'abbé Lucien



Nous faisons le point sur l'organisation du jubilé de l'abbé Lucien qui aura lieu le dimanche 22 juin. Il fêtera ses 55 ans d'ordination !

Nous en profitons pour remercier les personnes qui organisent cette fête et celles qui témoigneront.

Départ de l'abbé Julien



L'abbé Julien Sauvé quittera notre paroisse en septembre.

Nous souhaitons le remercier pour tout ce qu'il nous a apporté : une messe d'action de grâce aura lieu le samedi 27 septembre.

Messe de rentrée



Cette année, la messe de rentrée paroissiale sera organisée par la paroisse Notre-Dame de la Paix en Pévèle. Elle aura lieu le dimanche 14 septembre, à l'école de Flines- lez-Râches.

Amandine et Françoise souhaitent présenter le livret créé pour les enfants lors de cette messe.



EAP... vous avez dit EAP?

Sous la responsabilité du curé, l'Equipe d'Animation de la Paroisse participe à la charge pastorale pour que la foi soit vécue, annoncée et célébrée. Cette équipe conduit, au jour le jour, la communauté paroissiale dans ses diverses missions, en Eglise.

Ses membres :

Abbé Emmanuel Canart
Philippe Dacquin
Françoise Delplanque
Amandine Descamps
Joseph Descamps
Eglantine Dhorne
Abbé Lionel Kimbembé
Etienne Lasselin
Catherine Lecointre
Francis Lecointre
Marie-Lise Plérart
Abbé Julien Sauvé
Marie-Christine Van Haverbeke

Les comptes-rendus des réunions sont publiés sur le site internet de la paroisse, rubrique EAP

Les camps MEJ



Plusieurs jeunes de notre paroisse partent en camps MEJ et demandent si la paroisse peut les aider financièrement.

Nous acceptons à condition qu'ils fassent eux aussi des actions pour récolter de l'argent.

Nous allons demander au conseil économique de déterminer le montant de l'aide.

Les événements à venir



Le guide paroissial (qui remplace désormais le « Nos Clochers ») sortira plus tôt cette année (début octobre) et la feuille des recommandations des défunts sera distribuée en même temps.

A l'intérieur, il y aura le calendrier de la paroisse. Plusieurs événements en lien avec notre projet pastoral sont déjà envisagés : soirée crêpes, Festival des solidarités (avec la participation des jeunes), soirée « Bulles et bulles », soirées « coup de cœur spirituel », Nuit des églises (dans le cadre d'églises ouvertes) ainsi que des « rando Spi ».